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Holambra sedia reunião do conselho de prefeitos da 
região com participação do Secretário de Estado de 

Educação
Holambra sediou nesta 

terça-feira, dia 11 de jun-
ho, a 242ª Reunião dos 
Membros do Conselho 
de Desenvolvimento da 
Região Metropolitana de 
Campinas. O encontro 
foi realizado no Bloemen 
Park, um dos principais 
atrativos turísticos da ci-
dade, e contou com a par-
ticipação do secretário 
estadual de Educação, 
Renato Feder; do coor-
denador adjunto da Casa 
Militar e Defesa Civil do 
Estado de São Paulo, o 
Tenente Coronel Araújo 
Monteiro, além de 9 pre-
feitos e representantes dos 
municípios que compõem 
a RMC. 

Na próxima semana, 
Holambra se prepara 
para receber a 29ª edi-
ção da Hortitec, a maior 
exposição técnica de 
horticultura da América 
Latina. O evento ocor-
rerá entre os dias 19 e 

21 de junho no Parque 
da Expoflora. Com uma 
expectativa de atrair 32 
mil visitantes, a Horti-
tec é um ponto de en-
contro essencial para 
profissionais do setor 
hortícola. A Hortitec 

reúne expositores na-
cionais e internacionais 
que apresentarão as 
mais recentes inovações 
em produtos, serviços e 
tecnologias para o setor 
de horticultura.

A venda dos ingressos promocionais, da presente fase, está chegando ao final e, o 
visitante não vai querer desperdiçar a chance de economizar. Ao acessar o site https://
expoflora.com.br/ingressos-2024/ aproveitará o preço atual, garantindo sua entrada 
para a Expoflora 2024. Mas tem de estar atento, pois o prazo termina às 23h59, do 
sábado, dia 15 de junho de 2024.  O pagamento pode ser feito por PIX ou em até três 
vezes no cartão, se as parcelas forem superiores a 70 reais.

No último domingo, 
9 de junho, um grupo 
de amigos de Holambra, 
conhecidos como “Fir-
me na Fé”, completou 
uma jornada de devo-
ção e espiritualidade ao 
alcançar a Basílica de 

Aparecida, após nove 
dias de caminhada. A 
peregrinação, que teve 
início em 29 de maio em 
Águas da Prata, trouxe 
aos participantes mo-
mentos de reflexão, co-
nexão com a natureza 

e fortalecimento da fé. 
Durante esses doze dias, 
Belinha, Lolla, Sérgio e 
Paulo enfrentaram os 
desafios do percurso 
com determinação e 
um profundo senso de 
propósito.

Os vereadores Mauro 
Sergio de Oliveira (Serjão), 
Jesus da Farmácia, Wilson 
Barbosa (Bigode) e Orioval-
do Venturini participaram 
na última semana em São 
Sebastião, de 4 a 8 de junho, 
da 7ª edição do Conexida-
des, evento realizado pela 
entidade Multiplicidades, 
em parceria com a União dos 
Vereadores do Estado de São 
Paulo – Uvesp. O Conexida-
des reúne representantes do 
poder público e da iniciativa 
privada de todo o Brasil em 
busca de soluções inova-
doras e colaborativas para 
várias áreas.

Você já ouviu dizer 
que falar em público é o 
segundo maior medo do 
ser humano, perdendo 
só para a morte? E, se 
falar para uma plateia, se 

tornar mais fácil? É possí-
vel, sabia? Em julho, nos 
dias 04 e 11, a Associação 
Comercial e Empresarial 
de Holambra (ACE Ho-
lambra) traz novamente 

à cidade o mestre em 
Comunicação, o professor 
Fábio Diogo, que recente-
mente se apresentou em 
A Batalha das Vendas.

Holambra celebra esse mês, entre os dias 21 e 30 de junho, a segunda edi-
ção da Semana Cultural Piet Schoenmaker - evento criado para enaltecer a 
cultura local, fortemente influenciada pela imigração holandesa. A iniciativa 
do município se inspira no legado deixado por um de seus mais ilustres cida-
dãos, Piet, empresário, produtor, professor de dança folclórica e embaixador 
da Expoflora, que em vida realizou inúmeros projetos para divulgar, inclusive 
voluntariamente, diferentes formas de expressão cultural.
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32 mil visitantes durante a 

Hortitec
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Liderança feminina na saúde e na ciência é 
impacto para novas gerações

Hortas, pomares e jardins

Maria da Conceição Tavares: a 
guerreira da inclusão social

* Camila Hartmann

Elas ocupam cargos 
de liderança, desafiam 
estereótipos e inspiram 
transformações profun-
das. Quem protagoniza 
esses avanços são médicas 
comprometidas em abrir 
caminho para um futuro 
mais promissor na saúde. 
O trabalho incansável des-
sas profissionais não ape-
nas fortalece a equidade 
de gênero, mas também 
impulsiona uma cultura 
de inclusão e excelência 
que traz benefícios para 
toda a sociedade. As con-
quistas são muitas e cada 
vez mais figuras femininas 
assumem posições de de-
staque em hospitais que 
são referência nacional. 

O papel das mulheres 
na prestação de cuidados 
de saúde é imenso; elas 
estão à frente do atendi-
mento a 5 bilhões de pes-
soas e contribuem com R$ 
15,5 trilhões para a saúde 
global. No entanto, con-
forme o relatório da orga-
nização Women in Global 
Health, ainda temos um 
longo caminho a percor-
rer para alcançar a equi-
dade de gênero. Embora 

representem 70% dos 
profissionais da linha de 
frente na saúde, as mul-
heres ocupam apenas 25% 
dos cargos de liderança. 
Mas essa busca pela rep-
resentatividade precisa ir 
além da preocupação com 
as estatísticas, partindo 
do reconhecimento da 
capacidade profissional 
de cada mulher como 
indivíduo.

Inspirar meninas para 
carreiras de gestão, trans-
formar estereótipos asso-
ciados à profissão de cien-
tista e dar visibilidade a?s 
realizac?o?es de mulheres 
em cargos de chefia são al-
guns dos desafios quando 
se fala sobre gênero e me-
dicina. Nesse contexto, há 
a necessidade de um novo 
olhar para a forma como 
a ciência é comunicada. 
É preciso ver para crer 
que é possível conquistar 
espaços de destaque. As 
mulheres precisam ter 
referências a serem se-
guidas. Ver uma mulher 
realizando um trabalho 
relevante e memorável é 
inspirador para as novas 
gerações.

Em alguns hospitais, 
o cenário é bastante oti-

mista. Há instituições 
que chegam a ter 70% 
dos cargos de liderança 
ocupados por mulheres. 
Um cenário que tem tudo 
para se tornar frequente. 
Isso porque o número de 
mulheres formadas em 
medicina deve superar 
o de homens ainda em 
2024, segundo projeção 
do estudo

Demografia Médica 
no Brasil, feito em parce-
ria pela Associação Médi-
ca Brasileira (AMB) e pela 
Faculdade de Medicina 
da Universidade de São 
Paulo (USP). O estudo 
aponta que, ainda este 
ano, o Brasil terá 50,2% de 
médicas. Será a primeira 
vez com maior presença 
feminina na área. Em 
2022, a proporção era de 
51,4% de médicos e 48,6% 
de médicas. Em 2009, o 
percentual de mulheres 
era de 40,5%, enquanto 
os homens representavam 
59,5% do total de profis-
sionais. 

Iniciar uma jornada 
em direção à igualdade é 
um compromisso e tam-
bém um chamado para 
uma revolução de pos-
sibilidades. Mulheres, 

médicas, cientistas e líde-
res iluminam o caminho, 
ao mesmo tempo que 
inspiram uma geração 
inteira a desafiar limites 
e acreditar na força ines-
gotável de cada indivíduo, 
independentemente do 
gênero. Porque a ver-
dadeira transformação 
começa quando todos 
têm a chance de brilhar, 
mostrando ao mundo o 
poder de suas singulari-
dades e contribuições úni-
cas. É hora de reconhecer 
o potencial e a riqueza 
que as mulheres líderes 
podem trazer para a mesa. 
Ao celebrarmos e capac-
itarmos as mulheres em 
suas jornadas, estamos 
investindo no progresso 
de toda a humanidade, 
rumo a um amanhã mais 
justo e próspero.

É crucial gerar e apoiar 
modelos que estimulem a 
diversidade, que incorpo-
rem uma perspectiva de 
gênero com foco no enga-
jamento, reconhecimen-
to e lideranc?a feminina 
na medicina e produção 
científica. Apesar da varie-
dade de contextos sociais 
e culturais, muitas são as 
semelhanc?as entre as 

inspirac?o?es e desafios 
enfrentados por essas 
profissionais na ciência. 
As mulheres são pioneiras 
da mudança, moldando 
um futuro de inclusão e 
avanços na saúde global. 
Sua resiliência e determi-
nação são testemunhos 
vivos de uma competência 
excepcional. 

Desafiar a invisibili-
dade das mulheres é uma 
missão diária, especial-
mente em campos como 
a ciência, onde o reconhe-
cimento é moldado pelas 
contribuições intelectuais. 
É fundamental questionar 
os estereótipos arraigados 
sobre liderança, forjados 
ao longo dos séculos e 
amplamente difundidos. 
Enquanto o líder mas-
culino muitas vezes é as-
sociado à autenticidade 
e assertividade, a lider-
ança feminina ainda é 
estereotipada como emo-
tiva, amável, compassiva e 
benevolente. No entanto, 
as mulheres são muito 
mais do que isso. Elas são 
visionárias, resilientes, 
inovadoras e estrategistas 
natas, capazes de liderar 
com determinação, ha-
bilidade e sensibilidade, 

contribuindo de forma 
significativa para o pro-
gresso e a transformação 
de todas as esferas da 
sociedade.

Não há espaço para 
retrocessos nesse mov-
imento. As mulheres 
precisam se posicionar, 
acreditar em suas capaci-
dades e comunicar-se 
com firmeza, buscando 
igualdade e respeito no 
ambiente hospitalar e 
científico. Hoje, inúmeras 
profissionais da saúde se 
destacam com trajetórias 
brilhantes, inspirando 
outras a acreditarem, per-
sistirem e não desistirem 
de trilhar caminhos ig-
ualmente bem-sucedidos. 
Nós precisamos e podem-
os sonhar alto. Temos que 
traçar metas, perseguir 
nossos objetivos e per-
sistir. Eles podem, sim, 
acontecer.

* Camila Hartmann é 
diretora técnica do Hospi-
tal Universitário Cajuru e 
cardiologista do Hospital 
São Marcelino Champag-
nat. Ela é pesquisadora e 
está à frente de um estudo 
sobre o impacto do coro-
navírus no coração. 

*José Renato Nalini

A casa é o refúgio sa-
grado para as famílias. 
O teto é uma reivindi-
cação legítima. A mora-
dia, um direito funda-
mental explicitado na 
Constituição. Verdade 
é que muitos brasile-
iros ainda não tiveram 
acesso à moradia. Uma 
luta incessante, pois as 
demandas são infinitas 
e os recursos escassos. 
Mas uma boa parte da 
população tem onde se 
abrigar.

Os felizes moradores 
de uma residência digna 
têm condições de colab-
orar com a salvação do 
planeta. Ora, o planeta 
Terra está correndo ris-
co? A Terra, propria-
mente, não. Quem corre 
risco é a vida que se 
distribui sobre seu solo. 
As mudanças climáticas, 
resultantes do aquec-
imento global, geram 
consequências nefas-
tas para toda espécie 
existencial. Principal-
mente o ser humano. 
E os mais vulneráveis 

são os que mais sof-
rem. Exatamente aque-
les desprovidos de uma 
vida compatível com o 
princípio da dignidade 
humana.

Os proprietários de 
residências podem co-
laborar como? Man-
tendo hortas, jardins e 
pomares. Isso era muito 
comum há não mui-
to tempo atrás. Infe-
lizmente, a cultura foi 
comprometida com o 
afã de eliminar o solo 
natural. Tudo é com-
pactado, cimentado, 

concretado, ladrilhado, 
azulejado. E não há mais 
terra pura, onde as se-
mentes germinam, onde 
a natureza viceja. 

Quem possui alguns 
centímetros quadrados 
de terra pode e deve 
preenchê-los com veg-
etação. De preferência, 
nativa, no nosso caso, 
espécie da Mata Atlân-
tica, o nosso bioma. 
Essa vegetação, sob a 
forma de árvores, arbus-
tos, qualquer espécie de 
planta, ajudará a Terra 
a dispor de tempera-

turas saudáveis, com-
batendo a onda de calor 
que mata mais do que 
o frio. Ajudarão a regu-
lar o regime de chuvas, 
pois onde não há verde 
não há chuva. Onde não 
há chuva não há água. 
Onde não há água, não 
há vida. 

Será que as novas 
gerações poderão contar 
com você para esse pro-
jeto salvífico? Sem isso, 
o aquecimento global 
continuará e, com ele, a 
aceleração do processo 

de extinção de toda es-
pécie de vida sobre este 
sofrido Planeta. Ele con-
tinuará a existir. Mas vai 
abrir mão da presença 
do humano, inquilino 
infiel, que deteriora e 
lapida o seu único hab-
itat. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UN-
INOVE e Secretário Ex-
ecutivo das Mudanças 
Climáticas de São Paulo.

André Naves (*)

A professora e econo-
mista Maria da Conceição 
Tavares, que faleceu aos 94 
anos, foi uma das maiores 
lutadoras em favor da In-
clusão Social no Brasil. 
Para entendermos sobre 
Inclusão Social, precisamos 
destacar a realidade das 
pessoas ou grupos pop-
ulacionais excluídos ou 
precariamente incluídos 
na sociedade – em conse-
quência de renda, origem, 
classe social, orientação 
sexual, raça, deficiência. No 
processo de interação com 
as estruturas sociais (bar-
reiras) essas pessoas vivem 
excluídas: é o alijamento 
das individualidades do 
seio social.

A exclusão social, por-
tanto, tem a ver com a 
violação dos Direitos Hu-
manos, entendidos como 
aqueles que constituem o 
feixe de prerrogativas iner-
entes à essência da pessoa 
humana. São os deveres e 
direitos titularizados pelo 
indivíduo pela sua condição 
de membro da Humani-
dade. Representam os dire-

itos direta ou indiretamente 
decorrentes das qualidades 
básicas da pessoa, a saber: 
Vida, Liberdade, Proprie-
dade (entendida como tudo 
o que é próprio da pessoa 
humana), Segurança (não 
limitada à ausência de vi-
olência, mas abrangen-
do também a segurança 
alimentar, institucional, 
religiosa, entre outras) e 
Igualdade (entendida como 
a concretização estrutural 
que permita a cada in-
divíduo se desenvolver livre 
e oportunamente). A maior 
barreira social existente é a 
distribuição de renda, que 
impossibilita, continua-
mente, a concretização dos 
Direitos Humanos, tornan-
do inviável a concretização 
da dignidade individual e 
coletiva.

Ao propor uma políti-
ca econômica voltada ao 
desenvolvimento nacional, 
a professora Maria da Con-
ceição Tavares deslocava os 
excluídos, marginalizados e 
minorizados para o centro 
do debate, lutando pela 
concretização das digni-
dades individuais e coleti-
vas. Ela deixou um legado 

profundo. Defendia que a 
criação de valor e a justa 
distribuição de renda eram 
essenciais para a inclusão 
social. Sua visão era de 
que a inclusão dessas in-
dividualidades não apenas 
promoveria justiça social, 
mas também aumentaria 
a criatividade e a inovação 
dentro da sociedade.

Sociedades mais plu-
rais são mais criativas, e 
o desenvolvimento está 
intimamente ligado às in-
ovações criativas. Dessa 
forma, diversas individuali-
dades, agora incluídas, pas-
sariam a fazer parte do seio 
social, aumentando, assim, 
o fator de criatividade social 
e, portanto, de inovações. É 
sabido que sociedades mais 
plurais, seja pela troca de 
ideias ou pela diversidade 
de pontos de vista, são 
mais criativas e inovadoras. 
Também é aferível que o 
motor do desenvolvimento 
está nas inovações criativas 
da sociedade.

A professora Maria da 
Conceição Tavares, por-
tanto, ao restabelecer uma 
visão analítica da Econo-
mia, que privilegiava a 

Política e as Relações de 
Poder, sempre com vistas 
ao desenvolvimento nacio-
nal (geração de valor alia-
do à justa distribuição de 
renda), foi, no Brasil, uma 
das maiores lutadoras em 
favor da Inclusão Social, 
da construção de estruturas 
sociais sustentáveis e jus-
tas. Ela entendia que uma 
sociedade justa e inclusiva 
era fundamental para o 
crescimento sustentável e 
o bem-estar coletivo.

Viva a professora Ma-
ria da Conceição Tavares!

* André Naves é De-
fensor Público Federal com 
mais de 15 anos de atuação 
Previdenciária; Membro do 
Fórum Interinstitucional 
Previdenciário do TRF3; 
Diretor Adjunto dos Direit-
os da Pessoa com Deficiên-
cia do Instituto Brasileiro 
de Direito Previdenciário; 
Membro do Fórum Paulis-
ta para a Acessibilidade e 
a Inclusão da Pessoa com 
Deficiência; Especialista 
em Direitos Humanos, 
Inclusão Social e Economia 
Política.

DEUS E MAMÔN

Existiam muitos deuses,
um para cada elemento.

Tinha o deus da água, deus do Sol,
deus da bondade e do sofrimento.

Moisés falou de Deus único,
e mesmo Jesus confirmou.

A ideia de um Deus Pai
o povo já se acostumou.

Deus é paz, Deus é amor.
Deus não criou a pobreza.

Mas para quantos homens hereges
o seu Deus é a riqueza?

Ame a Deus com nobreza,
esqueça esse deus Mamôn,
aquele que ama a riqueza
acaba dormindo no chão.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro Chore só por 
amor, volume 2, da coleção Mensagens de fé (www.
editoraoartifice.com.br), em homenagem ao Dia de 
Deus, que se comemora em 14 de junho. Todos os 

livros do autor são filantrópicos.
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REUNIÃO:

Foram discutidos diversos temas de relevância para as cidades e apresentados importantes dados sobre a Educação no Estado, bem como a respeito 
do enfrentamento às emergências climáticas

Comissão da Alesp aprova projetos que ampliam 
e priorizam acesso a moradias populares no 

Estado

Crédito da Desenvolve SP para a Região 
Administrativa de Campinas sobe 7,4%

Obras de recuperação do pavimento avançam 
na Campinas-Mogi

Da Redação

Quatro Projetos de 
Lei que incentivam a 
construção de moradias 
populares, garantindo 
mais acessibilidade à 
população, receberam 
parecer favorável, nesta 
quarta-feira (12), duran-
te reunião da Comissão 
de Habitação, Desen-
volvimento e Reforma 
Urbana da Assembleia 
Legislativa do Estado de 
São Paulo.

O  P r o j e t o  d e  L e i 

1120/2023, de autoria 
do deputado Rafa Zim-
baldi (Cidadania), que 
teve Paulo Corrêa Jr. 
(PSD) como relator, es-
tabelece que as unidades 
habitacionais construí-
das pelo Governo pau-
lista no módulo embrião 
possuam, no mínimo, 
30m² de área, com pos-
sibilidade de expansão 
posterior para 55 m².

Outra propositura 
validada pela Comissão, 
que incentiva a acessib-
ilidade nas casas popu-

lares, é o PL 1389/2023, 
de Valdomiro Lopes 
(PSB). Pela proposta, o 
estado de São Paulo fica 
proibido de construir 
moradias com apenas 
uma porta de saída. A 
matéria recebeu apoio 
da relatora, a deputada 
Monica Seixas do Movi-
mento Pretas (Psol).

??????
Projetos autorizativos
O PL 1610/2023, da 

deputada Solange Fre-
itas (União), autoriza o 
Governo a dar priori-

dade (10%, no mínimo) 
dentro de programas 
habitacionais para as 
mães com filhos autistas. 
O benefício também vale 
para tutores e curadores 
legais. Os membros da 
CHDRU seguiram o voto 
a favor da relatora Dani 
Alonso (PL).

?Já a deputada Pro-
fessora Bebel (PT), com 
o PL 1067/2023, propõe 
a criação de um pro-
grama habitacional no 
estado, focando grupos 
sociais com baixa renda 

familiar bruta. O relator, 
deputado Valdomiro 
Lopes, opinou favoravel-
mente à matéria durante 
a reunião.

? A  p a r t i r  d a 
aprovação, os quatro 
Projetos de Lei seg-
uem, agora, para apre-
ciação da Comissão de 
Finanças, Orçamento e 
Planejamento da Alesp.

??????
Requerimentos
Na mesma reunião, 

dois requerimentos do 
deputado Dr. Jorge do 

Carmo (PT), vice-pres-
idente da Comissão, re-
ceberam aval dos par-
lamentares. Um deles 
cria uma subcomissão 
na CHDRU para discutir 
políticas públicas rela-
cionadas a áreas de risco 
no estado.

?O deputado tam-
bém solicitou uma oitiva 
do presidente da Asso-
ciação para o Progresso 
de Empresas de Obras 
de Infraestrutura Social 
e Logística (Apeop), Car-
los Eduardo Lima.

Da Redação

O valor total em crédi-
to liberado pela Desen-
volve SP para prefeitu-
ras, micro, pequenos e 
médios empresários da 
Região Administrati-
va de Campinas, subiu 
7,4% na comparação 
entre os cinco primeiros 

meses de 2024 e o mes-
mo período do ano pas-
sado.

Se comparado so-
mente o montante lib-
erado para as gestões 
municipais, o cresci-
mento  fo i  de  quase 
120% na liberação de 
crédito, que atendeu 
projetos de 15 cidades 

para realização de di-
versas benfeitorias.

Foram obras, por ex-
emplo, de extração e 
tratamento de água, 
ampliação e modern-
ização de iluminação 
pública,  reforma de 
prédios públicos, aqui-
sição de máquinas e eq-
uipamentos e pavimen-

tação e recapeamento 
de ruas e avenidas.

Já os financiamentos 
aprovados para o setor 
privado alavancaram e 
deram fôlego para mi-
cro, pequenas e médias 
empresas que atuam em 
diversas áreas ligadas 
aos setores do comér-
cio, indústria, agricul-

tura e serviços.
O crédito da agência 

paulista de fomento 
vinculada à Secretaria 
de Desenvolvimento 
Econômico contemplou 
projetos de investimen-
tos e atendeu a neces-
sidade de aquisição de 
máquinas e equipamen-
tos e capital giro de em-

preendedores(as) de 29 
cidades da Região.

Para saber mais so-
bre as linhas de crédi-
to da Desenvolve SP, 
entender o que a sua 
empresa precisa e como 
acessar as modalidades 
de financiamento aces-
so site e nossas redes 
sociais.

Da Redação

As obras de recuper-
ação do pavimento na 
rodovia Gov. Dr. Adhemar 
Pereira de Barros (SP-
340), seguem em ritmo 
acelerado. Desde 22 de 
abril, os serviços têm sido 
executados de maneira 
coordenada, com equipes 
de Engenharia trabalhan-
do tanto na aplicação do 
novo pavimento, quanto 
na sinalização horizontal.

Esta semana, as obras 
do período noturno - 
das 22h às 05h – estão 

em andamento nos kms 
124 e 123 no sentido Sul 
(Campinas) e nos kms 136, 
137 e 138 no sentido Norte 
(Jaguariúna).

Para o novo pavimento, 
a concessionária está apli-
cando o asfalto-borracha, 
também conhecido como 
asfalto ecológico, que uti-
liza borracha de pneu moí-
do em sua composição. A 
solução, tradicionalmente 
utilizada pela Renovias, 
une conforto e segurança 
viária atrelada à desti-
nação correta de resíduos, 
o que proporciona rele-

vante ganho ambiental.

Segurança Viária
Todo o trecho em obras 

está devidamente sinal-
izado. A Concessionária 
reforça aos clientes que 
respeitem a sinalização e 
os limites de velocidade 
ao passar pelo local com 
obras e/ou serviços de 
manutenção, uma vez 
que operários estão nas 
imediações da pista.

Para evitar possíveis 
transtornos nos locais 
com restrições de tráfego, 
recomenda-se, sempre 

que possível, que pro-
gramem seus desloca-
mentos. As condições do 
trânsito estão disponíveis 
no site www.renovias.
com.br.

O Sistema de Atendi-
mento aos Usuários (SAU) 
da Renovias está à dis-
posição dos motoristas, 24 
horas por dia. Para acioná-
lo, basta ligar no 0800 055 
9696 ou usar um dos fones 
de emergência, implanta-
dos a cada quilômetro.

A Renovias destaca ain-
da que o cronograma de 
obras é dinâmico e poderá 

sofrer alterações. Em caso 
de condições climáticas 
desfavoráveis, os serviços 
serão reprogramados.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Renovias 
liga Campinas, Circuito 
das Águas e sul de Minas: 
SP-340 (Campinas/Moco-
ca), SP-342 (Mogi Guaçu/
Águas da Prata), SP-344 
(Aguaí/Vargem Grande 
do Sul), SP-350 (Casa 
Branca/São José do Rio 
Pardo) e SP-215 (Var-
gem Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão 

de 345,6 quilômetros. A 
concessionária adminis-
tra as rodovias através do 
Programa de Concessões 
Rodoviárias do Governo 
do Estado de São Paulo. 
O Sistema de Ajuda ao 
Usuário (SAU) da Reno-
vias está à disposição 24 
horas por dia. Para acioná-
lo, basta ligar 0800 055 
9696 ou usar um dos fones 
de emergência implan-
tados a cada quilômetro. 
Condições antecipadas do 
tráfego podem ser obtidas 
pelo site www.renovias.
com.br.

Holambra sedia reunião do conselho de 
prefeitos da região com participação do 

Secretário de Estado de Educação
De Holambra

Holambra sediou nesta 
terça-feira, dia 11 de jun-
ho, a 242ª Reunião dos 
Membros do Conselho 
de Desenvolvimento da 
Região Metropolitana de 
Campinas. O encontro 
foi realizado no Bloemen 
Park, um dos principais 
atrativos turísticos da 
cidade, e contou com a 
participação do secretário 
estadual de Educação, 
Renato Feder; do coor-
denador adjunto da Casa 
Militar e Defesa Civil do 
Estado de São Paulo, o 
Tenente Coronel Araújo 
Monteiro, além de 9 pre-

feitos e representantes 
dos municípios que com-
põem a RMC.  O even-
to foi prestigiado ainda 
pelo Pró-Reitor de Ex-
tensão, Esportes e Cultura 
da Unicamp, Fernando 
Antônio Santos Coelho. 
O prefeito da Cidade das 
Flores, Fernando Capato, 
o vice, Miguel Esperança, 
vereadores e diretores 
municipais recepciona-
ram os convidados. 

N a  o p o r t u n i d a d e 
foram discutidos diver-
sos temas de relevância 
para as cidades e apre-
sentados importantes 
dados sobre a Educação 
no Estado, bem como 

a respeito do enfrenta-
mento às emergências 
climáticas.  

“Esse é um encontro de 
fundamental importân-

cia, em que debatemos 
ações conjuntas para a 
melhoria de nossas ci-
dades”, disse o prefeito 
Fernando Capato. “É uma 

grande honra recebermos 
em nosso município o 
Secretário de Educação 
do Estado e represen-
tantes das cidades que 

fazem parte da Região 
Metropolitana. Quando 
o trabalho é integrado, 
o avanço é para todos”, 
falou.
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O evento ocorrerá entre os dias 19 e 21 de junho no Parque da Expoflora 

HORTITEC 2024: Holambra se prepara para 
receber 32 mil visitantes 

Da Redação

Na próxima semana, 
Holambra se prepara 
para receber a 29ª edição 
da Hortitec, a maior ex-
posição técnica de horti-
cultura da América Lati-
na. O evento ocorrerá 
entre os dias 19 e 21 de 
junho no Parque da Ex-
poflora.

Expectativa de Público 
e Horários

Com uma expectativa 
de atrair 32 mil visitantes, 
a Hortitec é um ponto de 
encontro essencial para 
profissionais do setor 

hortícola. A feira estará 
aberta ao público nos se-
guintes horários:

Dias 19 e 20 de junho: 
das 9h às 19h

Dia 21 de junho: das 
9h às 17h

O que Esperar da Hor-
titec 2024

A Hortitec reúne ex-
positores nacionais e in-
ternacionais que apre-
sentarão as mais recentes 
inovações em produtos, 
serviços e tecnologias 
para o setor de horticul-
tura. Este ano, a feira pro-
mete uma ampla gama de 
novidades que incluem 
desde novas variedades 

de plantas e flores até 
equipamentos avançados 
para cultivo e manejo sus-
tentável.

Importância para o 
Setor

A Hortitec é uma plata-
forma crucial para o net-
working e o fechamento 
de negócios, reunindo 
produtores, fornecedores, 
técnicos, pesquisadores e 
demais profissionais da 
área. Além de fomentar 
o desenvolvimento do 
setor, a feira contribui 
significativamente para a 
economia local e regional, 
destacando Holambra 
como um polo de excelên-

cia em horticultura.

Local ização e  In-
fraestrutura

O Parque da Expoflo-
ra, local tradicional da 
Hortitec, oferece uma 
infraestrutura completa 
para receber visitantes e 
expositores. Com amplo 
espaço e facilidades, o 
parque garante uma ex-
periência enriquecedora 
e confortável para todos 
os participantes.

Prepare-se para três 
dias intensos de apren-
dizado, inovação e opor-
tunidades de negócios na 
29ª Hortitec. Holambra 
espera por você!

Curso da ACE ensina comunicação magnética e 
orienta como falar em público

Você já ouviu dizer 
que falar em público é o 
segundo maior medo do 
ser humano, perdendo 
só para a morte? E, se 
falar para uma plateia, 
se tornar mais fácil? É 
possível, sabia?

Em julho, nos dias 
04 e 11, a Associação 
Comercial e Empresarial 
de Holambra (ACE Hol-
ambra) traz novamente 
à cidade o mestre em 
Comunicação, o profes-
sor Fábio Diogo, que 
recentemente se apre-

sentou em A Batalha das 
Vendas.

Até 28 de junho, a 
Associação recebe in-
scrições para o trein-
amento ‘Os 3 passos da 
comunicação magnética’. 
“Quer dominar a arte 
de falar em público?”, 
pergunta Fábio Diogo. 
“Tenha um discurso 
claro, eficaz e procure 
persuadir seu público. 
Inspire as pessoas, não 
importa para quantas se-
jam, se uma pessoa ou a 
sala inteira. Com criativi-

dade, faça apresentações 
memoráveis!”.

Ele afirma que as 
técnicas de comunicação 
magnética permitem 
isso, bastando aprender 
e praticar. “Um bom dis-
curso, uma boa fala, ga-
rantem destaque profis-
sional. No curso, você vai 
aprender técnicas inova-
doras, a usar elementos 
visuais e metáforas, que 
engajam a audiência”, 
conclui Diogo.

O curso acontece no 
auditório da Associação 

Comercial (Avenida das 
Tulipas, 103, Centro), 
para todos os interessa-
dos. Associados ACE têm 
desconto. As aulas serão 
das 18 às 21 horas.

Serviço
Curso Os 3 Passos para 

Comunicação Magnética
Dias 04 e 11 de julho, 

das 18 às 21h
Local: ACE Holambra
Inscrições até 28 de 

junho, com Tânia San-
tana, pelo telefone (11) 9 
8873-5259

HORTITEC 2024:
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Semana Cultural Piet Schoenmaker, criada para enaltecer a cultura local, fortemente influenciada pela imigração holandesa 

CULTURA:

Holambra anuncia Festival de Talentos e ampla 
programação para 2ª Semana Cultural Piet Schoenmaker

Holambra celebra 
esse mês, entre os dias 
21 e 30 de junho, a se-
gunda edição da Semana 
Cultural Piet Schoen-
maker - evento criado 
para enaltecer a cultura 
local, fortemente influ-
enciada pela imigração 
holandesa. A iniciativa 
do município se inspi-
ra no legado deixado 
por um de seus mais 
ilustres cidadãos, Piet, 
empresário, produtor, 
professor de dança fol-
clórica e embaixador da 
Expoflora, que em vida 
realizou inúmeros pro-
jetos para divulgar, in-
clusive voluntariamente, 
diferentes formas de ex-
pressão cultural. A maior 
parte das atividades da 
semana comemorativa 
terá entrada gratuita.

A agenda de atrações 
será aberta no dia 21 com 
contação de histórias 
para estudantes da rede 
pública nas escolas. Às 
19h, no Teatro Munici-

pal Franciscus Johannes 
Eltink, será realizada 
uma “Noite de Conver-
sa”, com a doutoranda 
em História pela UNI-
CAMP Elisielly Falasqui 
da Silva. Ela falará sobre 
os 400 anos da presença 
holandesa no Brasil.

O programa segue, 
em 27 de junho, com 
apresentações do 1º En-
contro de Dança de Roda 
das unidades de ensino 
municipais, promovido 
pela Associação Cultural 
Dança Viva. A iniciati-
va irá ocorrer no cam-
po de futebol do bairro 
Imigrantes, às 8h e às 
13h. No dia seguinte, 
a partir das 18h30, o 
Museu Histórico da 
Imigração de Holambra 
abre suas portas para 
uma exposição de arte 
que homenageia os artis-
tas holandeses e holam-
brenses. Estão previstas 
ainda, no mesmo local, 
contações de histórias 
sobre o período em que 

os primeiros imigrantes 
chegaram ao país.

O sábado, dia 29, será 
repleto de atrações: logo 
pela manhã, às 9h, na 
Praça do Voluntariado, 
será realizada uma hom-
enagem aos voluntários 
de diferentes segmentos 
que, assim como Piet, 
ajudaram a construir 
no município um ideal 
de trabalho e de colab-
oração. Em seguida, às 
10h, na Praça do Moinho, 
está prevista uma oficina 
com a artista floral Stans 
Scheltinga. Para essa 
atividade é necessário 
fazer inscrição até o dia 
21 de junho na Biblioteca 
Municipal ou no Espaço 
Cidadão, onde está in-
stalado o Departamento 
Municipal de Turismo e 
Cultura. O atendimen-
to é das 8h às 16h. É 
necessário apresentar 
documento oficial com 
foto e Cartão Cidadão. 
As vagas são limitadas. A 
partir das 14h, também 
no sábado, será realiza-
do o Festival Cultural, 
com diversas apresen-
tações artísticas.

Neste mesmo dia, a 
Associação Cultural In-
stituto Dança Viva irá 
realizar o II Encontro 
de Danças Folclóricas no 
Clube Fazenda Ribeirão. 
Essa atividade será real-
izada por meio de venda 
de ingressos. Mais infor-
mações devem ser obti-
das por meio do telefone 
(19) 97123-7970.

Para fechar a pro-

gramação, no dia 30 
o c o r r e r á  m a i s  u m a 
edição do Café, Viola e 
Flores, com apresen-
tação da Orquestra de 
Viola Caipira e convida-
dos a partir das 9h30, 
na Praça do Moinho. No 
período da tarde está 
prevista a 1ª Tarde de 
Talentos de Holambra, 
aberta para a partici-
pação de toda a pop-
ulação. As inscrições 
serão feitas pelo site na 
Prefeitura, em www.
holambra.sp.gov.br, ou 
pessoalmente, na Bib-
lioteca Municipal e no 
Espaço Cidadão.

A diretora da pasta, 
Alessandra Caratti, res-
salta que a programação 
é resultado de parce-
ria entre a Prefeitura 
e a Associação Cultur-
al Dança Viva, funda-
da pelas comissões das 
danças folclórica e circu-
lar, o Museu Histórico, o 
Clube Fazenda Ribeirão 
e voluntários.

“Mais do que uma 
personagem que dá ros-
to à cidade e embaixador 
da festa que projetou 
Holambra para o Brasil, 
Piet foi uma figura de 
extrema importância 
para o município. Além 
de contribuir de forma 
massiva para a cultu-
ra, por meio da dança, 
ele também sempre fez 
questão de reforçar a 
importância de práticas 
como o voluntariado, 
tão decisivo ao longo da 

trajetória da cidade”, 
destacou o prefeito Fer-
nando Capato.

Serviço:
2ª Semana Cultural 

Piet Schoenmaker

21 de junho
Contação de Histórias
Local: Escolas Mu-

nicipais

21 de junho, às 19h
Noite de Conversa: os 

400 anos da presença 
holandesa no Brasil, 
com Elisielly Falasqui 
da Silva, doutoranda em 
História pela UNICAMP

Local: Teatro Munici-
pal Franciscus Johannes 
Eltink

Entrada gratuita

27 de junho, às 8h e 
às 13h

1º Encontro de Dança 
de Roda das Unidades 
Municipais de Ensino, 
realizado pelo Instituto 
Cultural Dança Viva

Local: Campo de Fu-
tebol do Imigrantes

Entrada gratuita

28 de junho, às 18h30
Exposição de Arte e 

Contação de Histórias 
do período da imigração

Local: Museu Históri-
co

Entrada gratuita

29 de junho, às 9h
Homenagem aos vol-

untários de Holambra
Local: Praça do Vol-

untariado
Entrada gratuita

29 de junho, às 10h
Oficina de Experiên-

cia Floral, com Stans 
Scheltinga

Local: Praça do Moin-
ho Povos Unidos

Atividade gratuita: in-
scrições devem ser feitas 
até dia 21 de junho na 
Biblioteca Municipal ou 
no Espaço Cidadão

29 de junho, às 14h
Festival Cultural
Local: Praça do Moin-

ho Povos Unidos
Entrada gratuita

29 de junho, às 19h30
II Encontro de Danças 

Folclóricas
Local: Clube Fazenda 

Ribeirão
Atividade com venda 

de ingressos. Mais infor-
mações devem ser obti-
das por meio do telefone 
(19) 97123-7970

30 de junho, às 9h
Café Viola e Flores
Local: Praça do Moin-

ho Povos Unidos
Entrada gratuita

30 de junho, às 14h
1ª Tarde de Talentos 

de Holambra
Local: Praça do Moin-

ho Povos Unidos
Entrada gratuita; in-

scrições de artistas de-
vem ser feitas até 21 
de junho na Biblioteca 
Municipal ou no Espaço 
Cidadão

A Secretaria Munici-
pal de Turismo e Cultu-
ra divulgou nesta quin-
ta-feira, dia 13 de junho, 
o percurso oficial da 49ª 
edição da Cavalaria An-
toniana de Jaguariúna, 
que será realizada no 
próximo dia 23 de ju-
nho.

Os cavaleiros sairão 
da Fazenda da Barra às 
9h30, sentido Rua Ma-
ranhão, entrando na 
Rua Souza até o Parque 
dos Lagos, na lateral do 

Parcão, e depois à direi-
ta, na Praça Basaglia, 
chegando à Rua Eduar-
do Tozzi. Depois, passa-
rão em frente ao Parque 
dos Lagos, sentido Rua 
Eduardo Tozzi, entran-
do novamente na Praça 
Basaglia, sentido Laba-
reda, e retornando, en-
tão, à Rua Maranhão e à 
Fazenda da Barra.

A Cavalaria Antonia-
na reúne centenas de ca-
valeiros e este ano terá 
uma atenção especial 

ao combate aos maus-
-tratos aos animais com 
o tema “Cavalaria cons-
ciente”. A participação é 
gratuita, não sendo ne-
cessário fazer inscrição.

CONFIRA A PRO-
GRAMAÇÃO ATUALI-
ZADA:

NA FAZENDA DA 
BARRA

8h às 9h - Concentra-
ção de cavaleiros; café 
da manhã e bênção

9h30 – Saída da ca-

valaria pelo percurso 
oficial

11h30 – Retorno pre-
visto da cavalaria à Fa-
zenda da Barra

NO PARQUE SANTA 
MARIA

15h - Apresentação 
da Orquestra de Violei-
ros do Jaguary

16h30 - Show com 
Rafa & Bordotti

18h30 - Show com 
Lello

20h – Encerramento

Cultura divulga percurso oficial da 49ª Cavalaria 
Antoniana de Jaguariúna

McLanche Feliz celebra lançamento de “Divertida Mente 
2”, o novo filme da Disney e Pixar

O McLanche Feliz está 
emocionante! Neste mês, 
as caixinhas recebem 
brinquedos inspirados 
nos personagens de “Di-
vertida Mente 2”, próxi-
mo lançamento da Disney 
e Pixar. A campanha mar-

ca mais um lançamento 
entre Disney e McLanche 
Feliz, com brinquedos in-
spirados nos personagens 
queridos dessa história 
que atravessa gerações, 
para estimular a diversão 
entre pais e filhos.

A animação, que es-
treia nos cinemas em 
20 de junho, retorna à 
mente da adolescente 
Riley durante o momen-
to em que a Central de 
Controle mental da jo-
vem está passando por 
uma demolição repenti-
na para dar lugar a algo 
totalmente inesperado: 
novas emoções! Alegria, 
Tristeza, Raiva, Medo e 
Nojinho, que há muito 
tempo administram uma 
operação bem-sucedida 
em todos os sentidos, 
terão que se adaptar à 
chegada da Ansiedade, 
Inveja, Vergonha e Tédio, 
que aparecem para domi-
nar sua mente.

A campanha conta com 
10 brinquedos: Nojinho, 

Tristeza, Guardas Frank 
e Dave, Alegria, Tédio, 
Raiva, Medo, Vergonha, 
Ansiedade e Inveja. As 
miniaturas acompanham 
uma base encaixável em 
formato de lançador que 
disparam discos de papel, 
além de uma cartela de 
adesivos. Para lançar os 
discos, basta introduzi-los 
na ranhura, puxar a ala-
vanca traseira e soltá-la.

Os brinquedos já po-
dem ser encontrados nas 
unidades do McDonald’s 
em todo o Brasil, pelo 
Peça e Retire, Drive-Thru 
ou no próprio restauran-
te, pelos totens de autoa-
tendimento e no balcão. 
Também é possível ga-
rantir os brinquedos sem 
sair de casa, basta pedir 

pelo app do McDonald’s e 
aproveitar o McDelivery!

A novidade está aliada 
ao cardápio do McLanche 
Feliz, que está em con-
stante evolução e oferece 
opções com baixo teor 
de sódio, gorduras e açú-
cares e a inclusão de mais 
vegetais e laticínios. Para 
mais informações sobre 
essa e outras iniciativas, 
acesse a página do Mc-
Lanche Feliz.

Sobre a Arcos Dorados
A Arcos Dorados é a 

maior franquia indepen-
dente do McDonald’s do 
mundo e a maior rede de 
serviço rápido de alimen-
tação da América Latina e 
Caribe. A companhia con-
ta com direitos exclusivos 

de possuir, operar e con-
ceder franquias locais de 
restaurantes McDonald’s 
em 20 países e territórios 
dessas regiões. Atual-
mente, a rede possui mais 
de 2.350 restaurantes, 
entre unidades próprias e 
de seus franqueados, que 
juntos empregam mais 
de 100.000 funcionários 
(dados de 31/03/2024). 
A empresa também uti-
liza sua plataforma ESG, 
Receita do Futuro, para 
impactar positivamente 
as comunidades onde 
está presente. A Arcos 
Dorados está listada na 
Bolsa de Valores de Nova 
York (NYSE: ARCO). Para 
saber mais sobre a Com-
panhia por favor visite o 
nosso site.
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LEGISLATIVO:

Conexidades evento realizado pela entidade Multiplicidades, em parceria com a União dos Vereadores do Estado de São Paulo – Uvesp 

Vereadores participam do 7º Conexidades em São 
Sebastião

Os vereadores Mauro 
Sergio de Oliveira (Ser-
jão), Jesus da Farmácia, 
Wilson Barbosa (Bigode) 
e Oriovaldo Venturini 
participaram na última 
semana em São Sebastião, 
de 4 a 8 de junho, da 7ª 
edição do Conexidades, 
evento realizado pela en-
tidade Multiplicidades, 
em parceria com a União 

dos Vereadores do Estado 
de São Paulo – Uvesp.

O Conexidades reúne 
representantes do poder 
público e da iniciativa 
privada de todo o Brasil 
em busca de soluções in-
ovadoras e colaborativas 
para várias áreas, como 
Educação, Segurança, 
Saúde, Tecnologia, Turis-
mo, Infraestrutura, Sus-

tentabilidade, Cultura, 
Responsabilidade Social, 
Diversidade e Política. 
Neste ano, o tema foi “Efi-
ciência e Inovação para 
transformar cidades.”

Para o presidente 
da Casa de Leis, Mauro 
Sergio de Oliveira essa 
é uma ótima oportuni-
dade para adquirir novos 
conhecimentos, gerar 

relacionamento e apren-
der com as experiências 
de municípios tanto de 
grande como também de 
pequeno porte, “também 
é muito bacana ver como 
Holambra é reconhecida 
em todos os lugares, com 
certeza voltamos com no-
vas ideias e prontos para 
continuar trabalhando 
pela população”, pontu-

ou.
Em todos os dias do 

evento, o pavilhão teve 
uma programação espe-
cial, com a presença de 
empresários de destaque, 
prefeitos, vice-prefeitos, 
presidentes de câmaras, 
vereadores e primei-
ras-damas e grandes 
nomes à nível nacional, 
como o ex-presidente Mi-

chel Temer, o Governa-
dor de São Paulo Tarcísio 
de Freitas e o vice Felício 
Ramuth, Gilberto Kassab, 
secretário de Governo e 
Relações Institucionais 
do Estado de São Paulo, 
deputados Estaduais e 
Federais, a empresária e 
ativista, Luiza Brunet, en-
tre muitos outros outros.

Prefeitura de Holambra inicia 4ª edição do 
mutirão oftalmológico Primeiros Olhares

A Prefeitura de Hol-
ambra deu início nesta 
segunda-feira, dia 10 
de junho, na Escola Re-
canto das Palmeiras, 
ao Programa Primeiros 
Olhares 2024. O mutirão 
oftalmológico, que está 
em sua 4ª edição, irá 
contemplar cerca de 400 
estudantes da rede mu-
nicipal entre 5 e 7 anos.

A ação, promovida 
pelo Fundo Social de 
Solidariedade em parce-

ria com os departamen-
tos municipais de Saúde, 
Educação e Promoção 
Social, inclui a realização 
de teste para verificar se 
o aluno apresenta algu-
ma dificuldade para enx-
ergar e, caso necessário, 
encaminhamento para 
médico especialista, 
além da disponibilização 
gratuita de armação e 
lentes corretivas.

“Essa é uma ação de 
extrema importância 

pois irá melhorar o dia a 
dia e, sobretudo, o ren-
dimento escolar dos es-
tudantes”, disse a presi-
dente voluntária do Fun-
do Social de Solidarie-
dade, Yvonne Schouten 
Capato que, ao lado do 
prefeito do município, 
acompanhou o início das 
atividades. ” Problemas 
de visão, afinal, podem 
comprometer o apren-
dizado e, consequente-
mente, o futuro de uma 

criança”, completou ela.
” A partir da identi-

ficação de dificuldades, 
faremos com que ess-
es alunos possam ter 
as mesmas chances de 
aprendizado e desen-
volvimento dos demais”, 
disse Fernando Capato. 
” A previsão é de que o 

trabalho seja concluído 
em setembro.”

N o  a n o  p a s s a d o , 
foram realizadas cerca 
de 500 avaliações de 
acuidade visual conduz-
idas nas escolas, além de 
exames clínicos ofereci-
dos aos alunos que apre-
sentaram dificuldade 

para enxergar. A inicia-
tiva atendeu crianças de 
4 a 6 anos de idade e hol-
ambrenses matriculados 
na Educação de Jovens e 
Adultos (EJA). Ao todo, 
12 armações com lentes 
corretivas foram entreg-
ues na terceira edição do 
projeto.
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EVENTOS:

Ao acessar o site https://expoflora.com.br/ingressos-2024/ aproveitará o preço atual, garantindo sua entrada para a Expoflora 2024

A venda dos ingressos 
promocionais, da pre-
sente fase, está chegando 
ao final e, o visitante não 
vai querer desperdiçar a 
chance de economizar. 
Ao acessar o site https://
expoflora.com.br/ingres-
sos-2024/ aproveitará o 
preço atual, garantindo 
sua entrada para a Expo-
flora 2024. Mas tem de 
estar atento, pois o prazo 
termina às 23h59, do sá-
bado, dia 15 de junho de 
2024.  O pagamento pode 
ser feito por PIX ou em 
até três vezes no cartão, 
se as parcelas forem su-
periores a 70 reais

Depois, do horário 
prefixado de 15 de junho, 
os valores, consequente-
mente, serão outros, pois 
serão alterados. Depen-
dendo da data, a meia-en-
trada passa a custar entre 
34 à 54 reais. O ingresso 

inteiro terá o valor a par-
tir de 68 até 108 reais e 
o ingresso solidário, será 
vendido de 39 a 59 reais. 
Os preços estarão afixa-
dos no site com o custo do 
dia que o turista escolher. 
A Expoflora 2024 conta-
rá com uma variedade de 
atrações pensadas para 
encantar visitantes de to-
das as idades.

Quem comprar o in-
gresso para a Expoflora 
2024 – que será realizada 
de 30 de agosto a 29 de 
setembro, em cinco finais 
de semana (sexta, sábado 
e domingo), das 9 às 19h 
- terá garantida a entra-
da no evento e acesso às 
seguintes atrações: Expo-
sição de Arranjos Florais, 
Mostra de Paisagismo, 
Danças Típicas Holan-
desas, Chuva de Pétalas, 
Parada das Flores, Sho-
pping das Flores, Jardins, 

Museu Histórico Cultural 
de Holambra, Fazendi-
nha, Shows ao vivo e Fan-
farra.

Quem visita a Expo-
flora, vive experiências 
inesquecíveis. Em 2024, 
a edição vai ser notável, 
com muitas novidades 
e variedades de plantas 
e flores. As últimas ten-
dências em floricultura 
e botânica encantarão os 
que passarem pela maior 
exposição da América 
Latina. E na gastrono-
mia típica, também serão 
oferecidos novos sabores. 
Um espaço perfeito para 
explorar, adquirir conhe-
cimentos e degustar pra-
tos que agradam os mais 
exigentes paladares.

A Expoflora também 
beneficia com a meia-en-
trada: estudantes (alunos 
da educação básica e en-
sino superior), idosos (60 

anos completos ou mais), 
pessoas com necessida-
des especiais e seus acom-
panhantes, jovens de bai-
xa renda de 15 a 29 anos, 
professores e Profissio-
nais das escolas das redes 
Estaduais e Municipais 
de São Paulo (diretores, 
coordenadores pedagógi-
cos, supervisores e titula-
res de cargos do quadro 
de apoio das escolas das 
redes estadual e munici-
pais). Crianças com até 5 
anos não pagam ingresso.

O visitante, que de-
sejar, pode também ad-
quirir a entrada para o 
“Passeio Turístico Magic 
Garden Holambra” (para 
apreciar os campos de 
flores), bem como ante-
cipar e reservar as refei-
ções, para o dia do evento 
escolhido. É o conhecido 
e bem procurado “pacote 
de experiências exclusi-

vas” e com preços promo-
cionais.

Serviço
Evento: 41ª Expoflo-

ra - Rodovia SP-107, km 
32,5

Período:  De 30 de 
agosto de 2024 a 29 de 
setembro de 2024 – sem-
pre às sextas-feiras, sába-

dos e domingos, das 9h às 
19h – Holambra - SP –

*A cidade?está a 137 
quilômetros de distância 
de São Paulo, e integra a 
Região Metropolitana de 
Campinas.

Classificação indicati-
va: Livre - menores de 16 
anos devem estar acom-
panhados pelos pais ou 
responsáveis.

Novos valores de ingressos promocionais para 
Expoflora 2024 vigoram a partir de 16 de junho

Tecnologias nutricionais são destaque na Hortitec 
2024

Contagem regressiva 
para mais uma edição 
da maior feira técnica de 
horticultura da América 
Latina. A 29ª Hortitec 
acontece entre os dias 19 
e 21 de junho, em Holam-
bra (SP), apresentando os 
avanços e as novidades do 
setor.

Nesta grande vitrine 
de soluções para o seg-
mento de HF, as tecno-
logias nutricionais têm 
especial importância. “São 

cadeias produtivas em 
que, além da produtiv-
idade, há forte atenção 
dos produtores com a 
qualidade; desde a uni-
formidade e aparência dos 
frutos até a preservação 
prolongada destas carac-
terísticas em pós-colheita, 
no transporte e vida de 
prateleira, inclusive. Fa-
tores que são melhores 
manejados com uma ofer-
ta adequada de nutrien-
tes nas lavouras”, explica 

Arthur Torres, Diretor 
Comercial da Agrichem.

Referência de merca-
do, a empresa participa da 
Hortitec com lançamen-
tos e apresentação de seus 
produtos de alta eficiência 
nas linhas de nutrição, 
adjuvantes e melhora-
dores de performance das 
plantas. Entre as novi-
dades e os produtos já 
consagrados do portfólio 
Agrichem, um dos des-
taques apresentados aos 

visitantes da Hortitec será 
o Booster Pro. Nutricional 
inteligente para as fases 
vegetativa e reprodutiva, 
o produto tem formulação 
baseada em extratos de 
algas, desenvolvidos at-
ravés de um processo úni-
co de extração biológica. 
Este processo tecnológico 
exclusivo da Agrichem 
garante uma solução nu-
tricional com ainda mais 
benefícios para os culti-
vos.

Os efeitos favoráveis 
se refletem ao longo de 
todo o ciclo da planta, des-
de a promoção do enrai-
zamento, destravamento 
das plantas por anomalia, 
mitigação de estresses 
e de perda de flores e 
frutos, até uma padroni-
zação final da colheita, 
com melhor aproveit-
amento e agregação de 
valor. “É uma tecnologia 
que favorece fortemente 
a padronização dos frutos 
ou tubérculos, alcançan-
do melhor classificação 
em padrão de qualidade. 
O resultado vai além da 
produtividade, com maior 
liquidez e menor descarte, 
o agricultor aumenta sua 

eficiência produtiva, agre-
gando valor com retor-
no sobre o investimento 
em tecnologia rentável 
e sustentável”, garante 
o Gerente de Marketing 
Agrichem, Felipe Pozzan.

Além dos lançamen-
tos e de produtos consa-
grados de seu portfólio 
(como o fertilizante Cal 
Super), a Agrichem tam-
bém promoverá palestra, 
roda de conversa e outras 
interações técnicas em 
seu estande na Hortitec. 
Um dos destaques será o 
painel “Agregando Produ-
tividade com Qualidade 
em Cultivos de HF”, com o 
pesquisador Chryz Sercil-
oto – doutor em Fisiologia 
e Bioquímica de Plantas. A 
apresentação acontece no 
dia 20/6, em dois horári-
os: das 10h às 11h e das 
15h às 16h, e será gratuita 
e aberta ao público da 
feira.

 Plataforma digital
Já no momento de 

escolher a quantidade de 
adubo necessário para 
o solo, decisivo para a 
produtividade da lavoura, 
cada vez mais os produ-

tores investem em tecno-
logias que auxiliam nessa 
tomada de decisão. A fer-
ramenta PAMnutri, estará 
presente nesta edição da 
Hortitec para reforçar a 
importância da análise 
de solo e foliar aos agri-
cultores. “PAMnutri en-
trega uma recomendação 
de nutrição inteligente 
e sob medida ao produ-
tor rural, por meio de 
métodos diferenciados e 
exclusivos de diagnose da 
fertilidade dos solos, que 
são comparados com a 
necessidade da cultura em 
cada fase do desenvolvi-
mento da planta, além 
de recomendações de 
adubação e equilíbrio nu-
tricional”, reforça Arthur 
Torres. Segundo ele, o ag-
ricultor brasileiro é mais 
aberto a mudanças e tem 
adotado mais tecnologias 
inovadoras a cada ano. 
“A plataforma permite 
que o produtor planeje a 
quantidade de insumos, 
o momento ideal e faça o 
uso racional dos produ-
tos por meio de métodos 
diferenciados e exclusivos 
de levantamento da fertil-
idade dos solos”, explica.

Festa de Peão 2024 de Santo Antônio de Posse: Normas 
para troca de ingressos solidários

Na noite de quin-
ta-feira, 6 de junho, a 
comissão organizadora 
da Festa de Peão 2024 
de Santo Antônio de 
Posse divulgou as nor-
mas para a retirada dos 
ingressos solidários, 
tanto para a pista quan-
to para as arquibanca-
das. A festa ocorrerá de 
20 a 22 de junho e con-
tará com grandes shows 
que certamente atrairão 
um grande público.

Regras para Retirada 
dos Ingressos Solidári-
os

Para garantir a en-
trada nos shows, os par-
ticipantes deverão tro-
car seus ingressos por 
doações de produtos 
específicos. Veja como 

proceder para cada dia 
de evento:

20 de junho (quin-
ta-feira): Fernando e 
Sorocaba

Ingresso: Trocar por 
1 litro de leite ou leite 
em pó.

21  de junho (sex-
ta-feira): Pedro Sanch-
es & Thiago

Ingresso: Trocar por 
1 kg de ração para gato 
ou cachorro

22 de junho (sába-
do): Jads & Jadson

Ingresso: Trocar por 
1 kg de alimento não 
perecível.

Pontos de Troca
Os ingressos são lim-

itados e devem ser tro-
cados com antecedência 
nos seguintes locais:

F e i r a  d a  L u a  ( à s 
quintas-feiras) na Praça 
Matriz.

Feira Cultural (aos 
sábados).

Quiosque do São Ju-
das.

Quiosque da Feira 
Cultural.

A comissão organi-
zadora ressalta a im-
portância de realizar as 
trocas o quanto antes 
para garantir a entrada 
nos shows e colaborar 
com as ações solidárias 
que beneficiarão diver-
sas entidades da cidade.

Programação da Fes-
ta

A festa terá início no 
dia 20 de junho, com a 
dupla Fernando e Soro-
caba subindo ao palco 

para abrir o evento com 
muito sertanejo e ani-
mação. No dia seguinte, 
21 de junho, é a vez de 
Pedro Sanches & Thiago 
encantarem o público 
com seus sucessos. E 
para fechar com chave 
de ouro, no sábado, 22 
de junho, Jads & Jadson 
prometem uma noite 
inesquecível.

Solidariedade e Di-
versão

A Festa de Peão de 
Santo Antônio de Posse 
se destaca não apenas 
pela diversão, mas tam-
bém pelo comprom-
isso social. A troca de 
ingressos por doações 
é uma iniciativa que 
demonstra a solidarie-
dade da comunidade, 

unindo lazer e ajuda ao 
próximo.

Prepare-se para cur-
tir essa festa maravil-
hosa e não esqueça de 
realizar a troca do seu 

ingresso. A diversão 
está garantida, e a sua 
contribuição fará a dif-
erença!

Santo  Antônio  de 
Posse espera por você!
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CAMINHADA:

A peregrinação, que teve início em 29 de maio em Águas da Prata, trouxe aos participantes momentos de reflexão, conexão com a natureza e fortalecimento da fé 

No último domingo, 
9 de junho, um grupo de 
amigos de Holambra, co-
nhecidos como “Firme na 
Fé”, completou uma jor-
nada de devoção e espi-
ritualidade ao alcançar a 
Basílica de Aparecida, após 
nove dias de caminhada. 
A peregrinação, que teve 
início em 29 de maio em 
Águas da Prata, trouxe aos 
participantes momentos 
de reflexão, conexão com a 
natureza e fortalecimento 

da fé.
Durante esses doze 

dias, Belinha, Lolla, Sér-
gio e Paulo enfrentaram 
os desafios do percurso 
com determinação e um 
profundo senso de pro-
pósito. Cada passo dado 
foi um testemunho de sua 
fé e dedicação, elementos 
que compartilhamos com 
nossos leitores em diversas 
matérias ao longo dessa 
caminhada. Agora, com a 
jornada concluída e os co-

rações cheios de gratidão, 
cada um dos amigos nos 
deixa um relato pessoal so-
bre essa experiência trans-
formadora.

Belinha:
“No primeiro momen-

to tudo se transforma em 
uma aventura, não demora 
muito e a realidade entra 
em ação mostrando que 
devemos aventurar na fé. 
Alguns km caminhando e 
então os pensamentos de 
desistir começa a surgir, 
mas a insistência e teimo-
sia é maior em continuar. 
Logo começam as dores e 
saudade de casa e a persis-
tência diz que agora ainda 
não é a hora de voltar. Mais 
uma vez a saudade bateu, 
mas sou forte e não me 
entrego. A resiliência faz 
com que comece a pensar 
que está acabando e como 
seguirei sem caminhar. 
Quando me dei conta fal-
tavam apenas pouquíssi-
mas horas para caminhar. 
Todos chorando mesmo 
antes de chegar e quando 
entramos no portão nin-
guém segurou as lágrimas 
e a emoção tomou conta. 
Gratidão por todos que 
de algum lugar estiveram 
conosco, a todos que nos 
hospedaram, a todos que 
vivenciamos no jantar ou 
café, gratidão a Deus nosso 
Pai por tudo que ele criou 

a nós, pela perfeição de to-
das as coisas, de permitir 
que eu pudesse entender 
seu propósito e as oportu-
nidades de escolher, poder 
agradecer e afirmar que 
Jesus morreu na cruz pela 
nossa salvação.

Saber agradecer por 
uma sombra da árvore, um 
copo de água que mata a 
sede. Obrigada Senhor e 
Nossa Senhora Aparecida! 
Gratidão por tudo!”

Lolla:
“Começo aqui uma 

pouquinho da minha jor-
nada no caminho da fé. 
Nos meus três primeiros 
dias foi muito difícil, com 
muitas bolhas nos pés in-
chados, muitas dores no 
corpo, mas os dias foram 
passando e eu pedindo pra 
nossa Senhora Aparecida 
que me ajudasse a passar 
aquele momento tão difí-
cil. E de repente vi meus 
amigos da fé cada um com 
suas dificuldades, então 
percebi que minhas dores 
não iriam me fazer desis-
tir este dos meus objetivos 
que era chegar aos pés da 
nossa mãezinha para agra-
decer tudo o que ela fez pra 
mim, mas sempre juntos 
com meu irmão e meus 
amigos. E os dias foram 
passando e também pesso-
as que conhecíamos e cada 
um contava sua história fi-
cava imaginando eu já nos 

pés de nossa mãezinha que 
sempre lutou por nós. Ao 
chegar na Basílica tive uma 
grande surpresa com meus 
filhos e amigos que ali es-
tavam nos esperando. Pra 
mim o caminho da fé pos-
so chamar de superação e 
muita gratidão”.

Sérgio:
“Bom quero Aqui fazer 

um resumo de como foi a 
jornada no caminho da fé,  
primeiro foi muito gratifi-
cante em poder fazer esse 
caminho , sempre conhe-
cendo peregrino ,sempre 
conhecendo as pessoas 
das pousadas nos tratando 
muito bem  e pelo caminho 
conhecendo algumas pes-
soas com algumas histórias 
que já passaram e de quan-
tas vezes já fizeram esse ca-
minho , graças a Deus e a 
nossa senhora tive o prazer 
de viver esse momento tão 
maravilhoso  que foi fazer 
esse caminho, junto com 
minha irmã  Lola , com 
meus amigos Paulo e Iza-
bel que pode se falar que 
pra mim são como irmãos 
, sempre um ajudando o 
outro no que podia, só te-
nho a agradecer e falar que 
meu propósito foi cumpri-
do e que se Deus quiser e 
a nossa senhora permitir , 
esse foi o primeiro de mui-
tos”.

Paulo:
¨Nossa jornada no ca-

minho da fé foi uma experi-
ência incrível, superou mi-
nha expectativa, durante 
esses 12 dias, conhecemos 
muitas pessoas, as quais, 
sempre nos transmitiram 
palavras de incentivo, de 
fé e superação, ao longo do 
caminho, fomos bem rece-
bidos de uma forma toda 
especial pelos proprietá-
rios de posadas e pessoas 
que por algum propósito, 
estavam também na cami-
nhada rumo a Aparecida

Fiquei encantado com 
as paisagens, as capelas e 
igrejas em fim, foi magnífi-
co, ao passar dos Dias, co-

mecei a sentir saudades de 
casa, uma sensação estra-
nha, pois ao mesmo tem-
po, não queria que aquilo 
tudo não tivesse fim, para 
mim, os 3 primeiros dias 
foi complicado, pois a an-
siedade falava mais alto, a 
dificuldade para dormir, 
algum momento de dificul-
dade como cansaço e dores 
pelo corpo, porém após 
os primeiros dias, parecia 
que meu corpo foi se acos-
tumando com os desafios, 
já não mais sentia dores e 
as noites consegui dormir 
como uma pedra kkkk.

A disposição só au-
menta na medida em que 
acessava a rede social e via 
inúmeros amigos e fami-
liares mandando mensa-
gens de carinho e incentivo 
para nós como, você é ca-
paz de superar tudo isso, 
pois Deus e Nossa senhora 
Aparecida estão com você 
, as palavras por mais que 
fosse simples, parecia um 
combustível a mais

Parecia que cada passo 
que eu dava, a vontade de 
chegar e agradecer a Nos-
sa senhora Aparecida pe-
las benção era imensa, na 
medida que estávamos se 
aproximando na Basílica, 
o coração batia mais forte 
e a emoção tomava conta 
de mim

Ao chegar, tivemos uma 
surpresa maravilhosa, 
nossos familiares e amigos 
estavam a nossa espera! 
Agradeço aos meus ami-
gos de caminhada, Sérgio, 
Lola e Isabel, pelos dias as 
incríveis e já pensando em 
voltar no próximo ano¨.

A jornada desses quatro 
amigos é um testemunho 
inspirador de fé e perseve-
rança. Eles nos mostram 
que, mesmo diante dos de-
safios, a devoção e a união 
podem nos levar a alcan-
çar grandes realizações. A 
chegada à Basílica de Apa-
recida não é apenas o fim 
de uma caminhada, mas o 
início de uma nova etapa 
em suas vidas, repletas de 
fé renovada e gratidão”.

Amigos de Holambra concluem peregrinação de fé na 
Basílica de Aparecida


